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ESTATAL

7 Reunión Tesorería
Se convocó a reunión por parte de la directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, al tesorero estatal Arq. Melitón 
Zavala, y nuestro presidente Estatal de CANADEVI Lic. Raúl Grajeda Cerón, para verificar los costos de la 
nueva sede de la Cámara.

9 Rueda de Prensa “La Costa en Mexicali”
Se llevó a cabo una rueda de prensa previa a la feria de 
vivienda estatal denominado “La Costa en Mexicali”, con 
el fin de promocionar la vivienda social, media, residencial 
y residencial plus, que existe actual mente en el estado de 
Baja California, donde tuvimos la participación especial de 
la delegada de INFONAVIT, Lic. Ana Lizeth Gómez. 

29 Presentación Nuevo Socio Proveedor
Presentación del nuevo socio proveedor donde su director el Ing. Carl Sparrow fue quien la llevó a cabo, 
mostrando su producto a miembros de la cámara dejando su presentación a disposición para los que no 
pudieron asistir a la misma.

30 Convivencia Para Cámaras CCE 
Se llevó a cabo reunión de convivencia de cámaras y sus consejos directivos por parte del CCE Mexicali, 
llevando a cabo por parte del presidente del CCE el Arq. Luis Manuel Elizondo, una presentación donde 
mostró los trabajos ejecutados y lo que falta por hacer dentro del consejo, así mismo se disfrutó de una cena 
para los asistentes estando presentes varios presidentes de las distintas cámaras de Mexicali.

27 Reunión CCE - Personal Inmobiliario
Se llevó a cabo reunión para analizar el impacto de la nueva ley de ingresos con cambio en Isaí que afecta 
viviendas nuevas y usadas, y adquisición de reserva territorial industrial y demás.

22 Sesión Ordinaria CCE
Se llevó a cabo sesión ordinaria del Consejo Coordinador Empresarial (CCE) Mexicali donde se revisó plan de trabajo, comisiones y reuniones 
sostenidas en las distintas áreas de gobierno confirmando el compromiso de sumar esfuerzos ante las dependencias, así mismo se revisaron 
estados financieros y se enlistaron los compromisos pendientes para el cierre del año 2023.

9 Reunión CANADEVI - Gobierno del Estado - Tema CFE
Donde se vio temas a tratar para la siguiente reunión ante la dependencia CFE exponiendo la problemática actual del aumento del presupuesto 
para la vivienda de interés social y la falta de carga para futuras reservas en los próximos años a desarrollar, así mismo se expondrá el incremento 
que hubo en cuanto a costo por los cambios que se dieron en las nuevas bases de diseño en los diferentes rubros tanto instalación aérea como 
subterránea, para exponerlos en la siguiente reunión.

8 Reunión CCE
Se llevó a cabo la reunión del Consejo Coordinador Empresarial donde se tuvo como invitado al Ing.  Arturo 
Espinoza Jaramillo secretario de la SIDURT, quien habló de los proyectos a realizar en el gobierno del estado, 
así como el estatus del plan estatal de vivienda y temas importantes de CFE entre otros de asunto general, 
también se reiteró el compromiso del sector empresarial hacia el estado.

22 Reunión Catastro
Se llevó a cabo reunión del ayuntamiento de Mexicali para tratar asuntos relacionados al tema de CATASTRO 
donde se comentó que se están realizando algunos cambios como una reingeniería y modernización catastral, 
para la agilización de los procesos de todos los trámites catastrales para que el usuario pueda sacar sin mayor 
problema los trámites ante las ventanillas de la dependencia.

23 Firma Convenio CETYS - CANADEVI
Se llevó a cabo la firma del convenio general de colaboración de acciones de vinculación académica, científica, 
tecnológica y cultural celebrado por el Instituto Educativo del Noroeste A.C. denominado CETYS y por la 
CANADEVI Estatal de B.C. estando presente en la firma el Dr. Mario Dipp Nuñez, Director de CETYS 
Universidad Campus Mexicali y el Presidente Estatal de la CANADEVI el Lic. Raúl Grajeda Cerón.

7 Reunión CANADEVI - DAU
Como parte del seguimiento a los diversos temas pendientes con la DAU, nos reunimos con personal de la 
dependencia, para solicitar el avance de la tramitología sobre los temas registrados en el DRIVE, también se 
tocaron temas generales con el personal del área jurídica de la SDTUA, quienes nos actualizaron el estatus de 
ambos temas, la cual fue dirigida por nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo.

10 Reunión Prospecto Desarrollador
Se atendió por parte de la directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, a un prospecto desarrollador de nombre 
ODERAMU, a quienes se les emitió la presentación correspondiente donde se les explicó detalladamente 
todo a lo que tienen beneficio si forman parte de la Cámara. 

16 Foro Desarrollo Inmobiliario
Fuimos invitados a participar al Foro de Desarrollo Inmobiliario, donde participó nuestro presidente de Tijuana 
Arq. Xavier Ibarra como panelista dentro de las ponencias del foro, en el que se desarrollaron diversos temas 
en relación al sector. 

21 Reunión RUV
En seguimiento a la operatividad de la plataforma RUV, es importante mencionar que derivado de los 
cambios y actualizaciones solicitadas se mostraron los avances de la plataforma para el visto bueno de la DAU, 
quien será el principal operador del sistema. 

15 Inauguración Calle 12 Tijuana
Fuimos invitados a participar a la inauguración de la Calle 
12 de la ciudad de Tijuana como parte de los compromisos 
de nuestra Alcaldesa la Lic. Monserrat Caballero 
Ramírez, donde nos representó nuestro presidente de 
Tijuana Arq. Xavier Ibarra. 

16 Aniversario CCE
Fuimos invitados a participar a la cena con motivo del aniversario del 
CCE, donde nos representaron, el Arq. Melitón Zavala, Arq. Xavier 
Ibarra, Lic. Javier Moreno y Arq. Hugo Medina. 

2 Sesión Ordinaria de Consejo CCE
Como parte del CCE fuimos convocados para participar a la reunión de Consejo mensual, donde se tocaron 
temas de suma relevancia para la Cámara, nos representó nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra.

3 Estrategia de Seguridad para Empresarios
Nuestra directora Estatal atendió mediante reunión a un prospecto para proveedor, Sr. Aldo Espinoza, quien 
presentó las estrategias de seguridad para empresarios y cómo se maneja dentro del ramo empresarial.

3 Campaña de Vacunación
Por parte de la CANADEVI BC, se solicitó a la SECRETARÍA DE SALUD, poner un módulo de vacunación, para la INFLUENZA H1 N1 y NEUMONÍA, 
con la finalidad de que todo el personal agremiado a la Cámara así como público en general, tuvieran la oportunidad de acudir a las instalaciones de la 
CANADEVI a vacunarse y prevenir las enfermedades. 

2 Reunión SEDETI
Se convocó a reunión por parte de nuestro presidente de Tijuana Arq. Xavier Ibarra, al titular de la SEDETI, con motivo de tratar algunos temas de 
relevancia para nuestra cámara.

TIJUANA

11 Feria de Vivienda “LA COSTA EN MEXICALI”
Se llevó a cabo la feria de vivienda estatal denominada “La Costa en Mexicali”, con el fin de promocionar la vivienda social, media, residencial y residencial 
plus, que existe actual mente en el estado de Baja California, donde tuvimos invitados especiales (INFONAVIT, FOVISSSTE, SIDURT, BANCOS, GOBIERNO DEL 
ESTADO Y AYUNTAMIENTO DE MEXICALI), como parte de la colaboración que se tiene con la Cámara.

15 Reunión CANADEVI Nacional
Fuimos convocados a participar en la sesión ordinaria número 7 del Consejo Directivo Nacional, donde se tocaron diversos temas de trascen-
dencia para las delegaciones, en la cual nos representó nuestro presidente estatal L.A.E. Raúl Grajeda Cerón.

24 Segundo Informe de Actividades Legislativas
Fuimos invitados a participar en el segundo informe de actividades legislativas de la diputada local Evelyn Sánchez Sánchez, donde se dieron a 
conocer los avances que se han tenido en este tiempo como servidora pública, a la cual asistió nuestro presidente Estatal L.A.E. Raúl Grajeda 
Cerón.

30 Consejo Consultivo de Turismo
Fuimos invitados a participar a la Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo de Turismo - Subcomité del Sector Turístico, donde asistió 
el Ing. Martín Zavala en representación de nuestro Presidente Estatal.

14 Capacitación ROMVO
Fuimos convocados por parte de la CANADEVI NACIONAL para recibir la capacitación correspondiente 
sobre la operación del nuevo sistema ROMVO, donde participó nuestra directora estatal, Lic. Jaqueline Galindo.

21 Reunión Consejo Directivo
Se convocó a reunión por parte de nuestra directora estatal Lic. Jaqueline Galindo, al Consejo Directivo de 
CANADEVI BC, con la finalidad de abordar temas pendientes para su seguimiento.

12 2do Informe de Gobierno del Estado
Fuimos invitados a participar al segundo informe de gobierno del estado donde se dieron a conocer las diversas obras y proyectos realizados durante este 
tiempo, en el cual participaron nuestros presidentes L.A.E. Raúl Grajeda, Arq. Xavier Ibarra, y de más socios desarrolladores agremiados a la Cámara. 

29 Toma de Protesta Cluster Médico Tijuana
El Arq. Xavier Ibarra, presidente de CANADEVI Tijuana, asistió a la Toma de Protesta del Dr. Francisco Carrillo al frente del Cluster Médico de 
Tijuana, donde participaron personalidades de diversos organismos. 

27 - 30 ENERBAJA 2023
Fuimos invitados por parte de la Comisión Estatal de Energía de Baja California, la cual tiene como propósito generar una fuente de innovación, 
punto de encuentro y desarrollo de oportunidades de negocio, reflexión, y diálogo entre los actores implicados en la gestión de energía para la 
industria en el sector energético, impulsando nuestra visión de promover el desarrollo energético y potenciar su impacto en Baja California, 
donde nos representó el Arq. Edmundo Rodríguez. 

ENSENADA

2 Reunión CCEE
Reunión con la intención de buscar también la apertura y oportunidades de negocio para este consejo, en 
esta ocasión se tuvo la oportunidad de conocer del proyecto Veya by Banyan Tree.  Proyecto Tailandés 
existente en pocas partes del mundo, de alto nivel, con gran compromiso de sustentabilidad y responsabilidad 
al medio ambiente, el cual nos tocó que en esta ocasión eligieran como escenario al Valle de Guadalupe para 
la instalación del mismo.

10 Reunión de Seguimiento Comisión de Seguridad
Reunión con el Fiscal Regional y personal especializado en "Denuncia en Línea", de la FGE y Juan Manuel 
Hernández Niebla, ex Presidente del Consejo Ciudadano de Seguridad Pública de Baja California, participa-
ron todos los organismos para continuar trabajando en pro de la mejora en la seguridad de Ensenada.

13 Reunión Mesa de Trabajo CFE
Se dió seguimiento a los acuerdos de la mesa de trabajo anterior, y la alineación con el PEV, se tomaron 
nuevos puntos de acuerdo, y se dió cierre a algunos de los que se venían trabajando con anterioridad como lo 
son los tiempos de respuesta. La CFE ha colaborado y dado sustento de que lo requisitos que solicita son en 
base a la ley que los rige, no obstante, busca los mecanismos para adecuar sus procesos en beneficio de los 
proyectos de los desarrolladores.

15 Reunión de Consejo CCEE
Reunión de consejo de CCEE, donde tuvimos la oportunidad de conocer los proyectos que están en puerta 
para la adecuada rehabilitación e infraestructura en plantas de tratamiento de agua para Ensenada.  Nuestro 
invitado especial, el Mtro. Alonso Centeno Hernández, Director de CESPE.

MEXICALI

6 Seguimiento Logística y Reunión Infonavit
Se llevó a cabo reunión para ultimar detalles para la rueda de prensa con la delegada del Infoanvit y el presidente de la CANADEVI B.C. para 
invitar al público en general a la feria de vivienda “La Costa en Mexicali”.

7 Informe Diputada Daylin García
Se llevó a cabo la presentación del informe y diálogo de las actividades legislativas de la Dip. Daylin García 
Ruvalcaba.

21 Desayuno de Trabajo COMICE
Se habló de las comisiones que se llevan a cabo en la CANADEVI de Ensenada y la importancia del trabajo 
en conjunto con los organismos del sector desarrollador y construcción, para lograr las gestiones importantes 
para el puerto de Ensenada, y sobre todo para el desarrollo de la vivienda.

30 Segunda Sesión Ordinaria del Consejo Consultivo de Turismo
Se llevó a cabo la sesión  del subcomité del sector de turismo, dirigida por el Presidente y Secretario de 
Turismo  el Mtro. Miguel Ángel Aguiñága Rodríguez. Presentaron las comisiones que tiene a cargo en materia 
de planeación e infraestructura, salud y bienestar, promoción y difusión, productos turísticos y desarrollo de 
segmentos, profesionalización capacitación y certificación, gastronomía, enoturismo y cerveza artesanal.

25 Expo Vivienda Ensenada
Se llevó a cabo la 2da edición de la Expo Vivienda en colaboración con la Asociación Mexicana de Profesionistas Inmobiliarios (AMPI) donde se reunieron 
más de 20 expositores de vivienda nueva y usada, y nos acompaño Infonavit entre otros proveedores de créditos, productos y servicios.

JUNTOS SOMOS MÁS FUERTES


